



El Colegio de Abogados de Bizkaia presenta su programa para este nuevo Otoño

Bilbao, 5 de Octubre de 2016

La **Comisión de Cultura del Colegio de Abogados de Bizkaia** ha presentado el programa para su *Otoño*, dando un paso más en su objetivo de convertir la sede colegial en un espacio cultural, abierto a todos los ciudadanos.

Esta temporada cuenta con varios actos programados, siendo su **plato fuerte el *Otoño Literario***, en la segunda quincena del mes de octubre.

Siguiendo con su política de acercamiento a la sociedad, el programa irá acompañado de otros actos relacionados con la música, la pintura y el teatro.

En el apartado de la **Literatura**, a lo largo de la segunda quincena del mes de Octubre se desarrollará la **Tercera edición del “Otoño Literario”**, que contarán con diversas charlas y conferencias ofrecidas por distintos escritores.

Lunes 17 de Octubre; Salón Azul – 19:45 Horas

o Voces sin dueño. Construyendo el personaje literario moderno.

Luisa Etxenike. Un recorrido por los principales hitos de la representación del yo en la historia literaria. Principales rasgos del relato moderno.

Miércoles 19 de Octubre; Salón Azul – 19:45 Horas

o El Instrumental de una escritor: breve recorrido por el utilaje de un mecánico que trabaja con palabras.

Pedro Ugarte. Un recorrido por los diferentes modos materiales de escritura de estos últimos años. La cuestión es hablar de las herramientas de escritura y no de los procesos internos.

Martes 25 de Octubre: Salón Azul – 19:45 Horas

o La evolución temporal y geográfica de la novela negra. Desde sus orígenes en Estados Unidos a su implantación en Euskadi.

Javier Abasolo. La evolución de la novela negra en los últimos cien años, desde que se creó en Estados Unidos en la década de los años 20 del pasado siglo hasta su desembarco, primero en España en la época de la Transición y, posteriormente, en el País Vasco, en el que en los últimos años se está consolidando un interesante núcleo de autores.

En el apartado de **Música**, el programa de conciertos arrancará hoy **Miércoles 5 de octubre** con la actuación de **Peter Bruntell Band**, calificado por muchos como el secreto mejor guardado del pop británico.

Tras sus dos anteriores visitas a nuestro país en solitario, *Bruntell* junto a su banda al completo estará presentando en directo y en formato eléctrico las canciones de su nuevo álbum *"Nos Da Comrade"*, al que la crítica inglesa ha elogiado de manera unánime.

El siguiente concierto será el **jueves 3 de noviembre**, con **My Darling Clementine**. Y el **Miércoles 30 de Noviembre**, será el turno de **Elena Setién** con su denominado pop experimental indie: melodías pegadizas en inglés con un aire diferente y sonoridades nuevas. Presentará su nuevo disco, coproducido junto al músico, también donostiarra, Mikel Azpiroz.

Los conciertos tendrán lugar en el Auditorio del Colegio de Abogados, a las 20:00H.



Comunicación y Marketing a la medida

T. 639 18 80 94 / mbergareche@thinkchic.es / www.thinkchic.es



El cierre de la programación musical se producirá el **Jueves 22 de Diciembre, a las 19.30 horas** con el tradicional **Concierto de Navidad del Coro del Colegio de Abogados de Bizkaia**, en la Iglesia de San Vicente.

En el apartado de **Pintura**, este último trimestre del año, la sede del Colegio de Abogados de Bizkaia contará con dos exposiciones de pintura en su sala **"Eduardo Escribano"**.

Desde el 15 de Septiembre hasta mediados de Noviembre

- Exposición de Enrique Ojembarrena.** Artista polifacético de Bilbao que expondrá sus obras con clara influencia impresionista.

Desde Mediados de Noviembre hasta final de año

- Exposición de Gerardo Ayala.** El pintor extremeño que desarrolla, paralelamente, su trabajo como pintor y como arquitecto, con muchísimos premios y distinciones logrados en su labor profesional y plástica.

Y dentro de su programación de Navidad en el apartado **Infantil** se ofrecerá un **espectáculo para niños**, el día **26 de Diciembre** a las 19.00 horas, en el Salón de actos, llamado **Let's Circus**. El nuevo espectáculo infantil interactivo y de improvisación para toda la familia, dirigido por el clown, *Gerry Regitschnig*.

Para más información, pueden consultar nuestra página web: www.icasv-bilbao.com

